

Von: WS <wolfgang.stein>

Gesendet: Montag, 3. Juli 2023 20:23

An: Schulz, Hilke <Hilke.Schulz@neumuenster.de>

Betreff: Fwd: Dringlichkeitsantrag Bauausschuss

Betreff: Dringlichkeitsantrag Bauausschuss

Sehr geehrter Herr Ausschussvorsitzender,

ich bitte folgenden Dringlichkeitsantrag auf der Sitzung des Ausschusses am 5. Juli zu behandeln:

Der Ausschuss fordert die Verwaltung auf, bei den Stadtwerken darauf hin zu wirken, bestehende Nahwärmenetze auf jeden Fall weiter zu betreiben und rechtzeitig, deren Primär-Energiequelle zu modernisieren. Auf keinen Fall sollten bestehende Nahwärmenetze gekündigt und abgeschaltet werden. Stattdessen sollten die Stadtwerke aufgefordert werden, die Wirtschaftlichkeit solcher Netze durch zusätzliche Anschlüsse zu erhöhen.

Begründung der Dringlichkeit:

Zu mindestens in der Karl-Gatermannstr. Straße wird aktuell Kunden gekündigt mit der Aufforderung, eine eigene Versorgung aufzubauen. Daher ist eine schnelle Reaktion seitens der Stadt erforderlich, um ein Abwandern von Kunden zu vermeiden.

Begründung des Antrages:

Fernwärmenetze und Nahwärmenetze gelten als einer der Schlüssel zur Veränderung der Heizungsstrukturen. Die Umstellung der Primär-Energiequelle ist in Wärmenetzen gezielter und effizienter darzustellen als bei einer Fülle von Einzellösung.

Mit freundlichen Grüßen

Wolfgang Stein